

MARDI 23 AVRIL  
À 20H À L'ÉVÊCHÉ



Présentation  
du livret

# J'écris ton nom fraternité



*« La fraternité a besoin d'être découverte,  
aimée, expérimentée, annoncée, et témoignée. »*

*Pape François*

Créer des fraternités missionnaires dans nos quartiers, permettre aux équipes qui existent de se retrouver et grandir comme fraternités missionnaires, c'est l'appel que nous vous lançons.

Ce soir-là, nous vous remettons le livret « Fraternité j'écris ton nom ! » élaboré par la pastorale des quartiers populaires.

